

La République du Centre, 1er juillet 2013

FEINS-EN-GÂTINAIS

La salle communale prête pour l'emploi

Samedi, à 18 heures, la salle communale de Feins-en-Gâtinais a été inaugurée officiellement par le maire Pierre Bodier, en présence du président du conseil général, Eric Doligé, de la conseillère régionale, Anne Leclercq, des sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, et de nombreux élus du Giennois.

Avec 41 habitants, Feins-en-Gâtinais est la plus petite commune du Loiret. La salle du conseil municipal étant trop petite pour organiser la moindre manifestation, le projet de construction d'une salle, d'une capacité de 60 personnes avait été mis en place.

Une salle à 246.192 €
Ce projet, d'un montant de 246.192 €, a pu se faire grâce à des subventions de l'État (64.574 €), du conseil régional (52.500 € dans le cadre du contrat de Pays), et du conseil général (42.000 €). Le solde a été financé par un emprunt de 100.000 € et des fonds de la commune. Le Département est intervenu à hauteur de 40 % dans l'achat du terrain.

Cette salle, qui a été livrée en 2012, a déjà permis l'organisation de manifestations par la commune : randonnées pédestre et équestre, repas des anciens, vœux du maire début 2013. Ces manifestations ont permis de recréer du lien social dans le village et avec l'extérieur.

De plus la salle est ouverte aux locations pour les particuliers hors commune pour des fêtes privées.

Les travaux d'aménagement intérieur et extérieur ont été réalisés sur deux ans : matériel pour la salle, tables, chaises en 2012, plantations et entrelacé autour de la salle en 2013.

À l'issue de la cérémonie, Pierre Bodier s'est vu offrir par Eric Doligé la médaille du département et un tableau pour décorer la salle.



INAUGURATION. Pierre Bodier, maire de Feins, coupe le ruban pour officialiser la nouvelle salle communale.

Lydie Bouvresse